

Programa de Gobierno para el Municipio de Zapotlán el Grande.

José Romero Mercado (Chepe) candidato independiente a Presidente Municipal 2018-2021.

El municipio de Zapotlán cuenta con una población aproximada de 120 mil habitantes, con diferentes necesidades y problemáticas. Ya que un gobierno debe preocuparse por mejorar las condiciones de todos los habitantes del municipio brindando así servicios públicos de calidad, también deberá promover el desarrollo y crecimiento ordenados acordes al desarrollo sustentable, no solo de los seres humanos sino también de la naturaleza, por lo que propongo mi programa de trabajo basado en seis ejes importantes, consistentes en lo siguiente:

1. **SEGURIDAD PÚBLICA.** Los ciudadanos de Zapotlán exigen que los agentes de seguridad pública cubra los perfiles idóneos para garantizar la integridad de los ciudadanos, por lo que es necesario la capacitación y profesionalización de los cuerpos policiales, se hará el estudio e implementación de políticas públicas en materia de seguridad que atiendan a las necesidades actuales de la población zapotlense, implementación de equipos de vigilancia inteligente debidamente interconectados con los elementos de seguridad en puntos estratégicos y de mayor vulnerabilidad dentro de la ciudad, trabajar por obtener un personal más humano y cercano a la población que optimice los resultados de confianza y efectividad de la función de seguridad pública. Se implementara un programa de prevención consistente en pláticas dirigidas a la población estudiantil de primarias y secundarias con la intención de forjar personas altamente responsables y cooperativas dentro del entorno social, además de proporcionar de manera informada la implementación del nuevo sistema de justicia, aunado al fortalecimiento de los valores dentro de las aulas.

2. **MOVILIDAD.** El municipio de Zapotlán tiene una problemática muy marcada en el sentido del tránsito vehicular, se rehabilitaran y abrirán cinco arterias que ya se encuentran como calles pero que no están en condiciones óptimas para su libre y seguro tránsito, lo que agilizará no solo la movilidad vehicular, sino que conlleva el desahogo de tránsito dentro de la ciudad, proporcionará el desarrollo económico del comercio, agilidad de mercancías no solo como un impacto positivo dentro de lo local si no que beneficiará a la región sur sureste del estado, además dichas vías optimizarán los tiempos de desplazamiento de las y los zapotlenses. Además se trabajará en una coordinación amplia y eficiente de movilidad de la presente zona metropolitana entre Zapotiltic, Gómez Farías y Ciudad Guzmán.
3. **CULTURA.** Ciudad Guzmán siempre se ha caracterizado por ser un detonante en el arte y cultura por su historia y tradiciones, por lo que se ve la necesidad de canalizar el talento del municipio, conocer quiénes son, cuáles son sus habilidades y destrezas artísticas y culturales con la intención de integrarlos en una formación profesionalizante y se conviertan en iconos de la cultura y el arte haciendo honor al municipio de Zapotlán el Grande y que no solo se limite a verlos crecer sino que se ocupe por brindarles un apoyo y seguimiento hasta consolidarlos en las diversas expresiones culturales con la cual se sientan plenamente identificados, por lo que se piensa en una campaña de búsqueda de talentos, donde las escuelas de educación básica que son el primer contacto con los estudiantes que se inician y comienzan a proyectar su inclinación y gusto por la cultura y el arte para que se les dé el correcto tratamiento y se provea de lo necesario para incentivar esos nuevos talentos, razón por lo que además se trabajará en conjunto con las instituciones de nivel superior, casa del arte y casa de la cultura del municipio con la intención de afianzar la proyección cultural aunado al crecimiento de nuevos vínculos culturales con otros entes ya sean municipales, estatales en el ámbito tanto público como privado.

4. **EMPLEO.** Actualmente existe un fenómeno social pues si bien existen empleos y un desarrollo económico que fomenta la ocupación de un sector poblacional activo, lo cierto es que se ha visto la necesidad que dichos empleos requieren ser mejor remunerados, que garanticen la seguridad social de las y los trabajadores, motivo por el cual se ha pensado en impulsar el desarrollo del sector secundario con la intención de que los productos de la materia prima sean utilizados dentro de la misma industria al interior del municipio, con lo que se captaran no solo mayores ingresos pues se sumara un valor agregado a los productos finales, si no que se tendrá la ocupación de una población económicamente activa en áreas diversas, mejor remuneradas, con oportunidad de crecimiento, y con la visión de abrir espacios para las generaciones de profesiones egresadas de las instituciones de nivel superior del municipio y ofrecer crecimiento laboral y profesional a fin de que el capital profesionista se quede en el municipio y contribuya a su crecimiento.

Además se prevé la implementación de cooperativas familiares que de primera mano impulsaran la economía familiar y esta a su vez a la del municipio, fortaleciendo los lazos de la unidad familiar, el trabajo en conjunto, y la búsqueda de expansión y nuevas oportunidades en el campo laboral, por lo que se darán cursos de capacitación para la implementación y manejo de cooperativas familiares, obteniendo como resultado iniciativas de emprendurismo afianzadas con visión de progreso y permanencia, con dicha actividad se pretende dar apoyo e impulso a familias en situación de vulnerabilidad, madres solteras y estudiantes a efecto de que la economía de las personas que más se ha visto afectada, en base al trabajo y esfuerzo logren salir adelante en la integridad familiar. Por otro lado se estrecharan los lazos entre el municipio, las universidades y tecnológico del municipio a efecto de que el capital humano-profesional intervengan como creadores de las fuentes de empleo y como principales propulsores del desarrollo de tecnología y de prestación de servicios profesionales.

5. **SALUD Y SERVICIOS PÚBLICOS.** Dadas las necesidades de Zapotlán actualmente el sistema de salud ha sido rebasado por la demanda de este servicio, pues la población ha ido en aumento sin embargo los servicios de salud son los mismos, con la misma infraestructura, siendo totalmente insuficientes en cuestión de la demanda aunado a que no existen hospitales de nueva creación ni la correcta adecuación de los ya existentes, por lo que se hará la creación del hospital de la mujer y un hospital de especialidades, toda vez que la atención medica que se brinda en el municipio es a nivel regional y no exclusivamente para la atención del municipio.

También los servicios públicos que presta el ayuntamiento deben mejorar y adecuarse a las necesidades de hoy en día como debe ser bacheo oportuno, mantenimiento y rehabilitación de vialidades, alumbrado público eficiente, ecológico e inteligente, mejor servicio de agua potable que sea abastecedor, digno y al alcance de todos los zapotlenses, así como el servicio de recolección de basura que debe ampliar su capacidad, eficientar su sistema de recolección y tratamiento de residuos, siendo responsable con la parte social y medioambiental, evitando las prácticas de privatización, donde el municipio asumirá una postura responsable al servicio y beneficio de sus habitantes y de estos para con el medio ambiente.

6. **ECOLOGIA Y TURISMO.** Un proyecto que realmente sea amigable con el medio ambiente. Con la implementación de diversos proyectos ecoturísticos que permitan la interacción de turismo con la naturaleza y la valoración y apreciación de los ecosistemas naturales que tiene nuestro municipio como son el parque ecológico las peñas, la laguna de Zapotlán con denominación de sitio Ramsar, los ocotillos, el parque nevado de colima, los cuales se deben rescatar, reacondicionar para brindar más y mejores servicios turísticos y de deporte responsable, que además dichos proyectos turísticos incorporen la elaboración de productos artesanales, la promoción de costumbres y tradiciones del municipio, la visita guiada a

pueblos circunvecinos y delegaciones municipales con un mercado histórico, cultural y de tradiciones que fomentan el desarrollo turístico regional .

Por lo que ve particularmente a la laguna de Zapotlán el Grande se hará de primera mano un programa de saneamiento, recuperación y rehabilitación a fin de dejar en condiciones óptimas que permitan la realización de actividades turísticas en la misma acorde a los lineamientos y cuidados de los sitios Ramsar, donde el turismo se le permita convivir de una manera sana y ecológica con la naturaleza respetando en todo momento la flora y fauna de la zona.

Atentamente:

Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande a la hora y fecha de su presentación.

JOSE ROMERO MERCADO